

山口情産協ニュース

第10号

発行日 2013.8



暑中お見舞い申し上げます



(一社)山口県情報産業協会

副会長 光長 宏恭

(株)アイテックス 代表取締役社長

行事予定(8月1日現在)

- 8.8(木) ・クラウドコンピューティング検定試験
- 8.16(金) ・第147回理事会
・Ruby活用促進セミナー
- 8.26(月) ・組込み技術者育成研修
- 9.21(土)
- 10.11(金) ・ITCケース研修
12(土)
- 10.25(金) 26(土) ・ITCケース研修
- 11.9(土) ・山口総合ビジネスメッセ
- 10.25(金) 26(土) ・山口総合ビジネスメッセ
- 11.9(土) ・スポーツ大会
- 11.15(金) ・第148回理事会

厳しい暑さが続いておりますが、皆様ますますご盛栄のこととお喜び申し上げます。
 昨年末発足した新政権が打ち出した経済政策「三本の矢」によって、円安、株価高が進み景気回復の兆しが見えてきました。その三本目の矢としての成長戦略には「科学技術イノベーション・ITの強化」がうたわれておりICT産業に強い追い風になることは間違いありません。とは申しまして、山口県において経済効果が実感されるには、まだ少し時間がかかると思われます。しかし我々は経済効果の波及時に即応できるよう、技術力向上に努めておかなければ、せっかくのビジネスチャンスを逃しかねません。

このような状況の中、山口県情報産業協会におきましては、セミナー・研修(Ruby活用促進セミナー、組込み技術者育成研修、ITコーディネーター育成研修、山口大学との産学連携によるIT人材育成講座)の実施や情報交換を目的とした意見交換会、IT市場活性化創出事業などを通じ、会員の皆様へ最新のICT動向や技術情報の提供を行うとともに、会員の皆様と協力して山口県における情報産業の発展と技術向上に寄与して参りたいと考えておりますので、今後とも当協会に対しまして、より一層のご協力・ご支援を賜りますようお願い致します。

暑さはまだしばらく続くようです。会員の皆様におかれましては、どうかくれぐれもご自愛くださいますようお願いいたします。

新入会員企業紹介 我が社の自慢を紹介します

株式会社 エヌユーエス山口研究所

- 代表者 代表取締役 伊藤 重稔
- 所在地 山口県山口市小郡下郷2278-5
- TEL 083-974-2551
- FAX 083-974-2558
- URL <http://www.nus.co.jp/>
- 事業内容
ビジネスモデルの企画、研究開発および事業化
オペレーションモデルなど研究および開発、実証実験

NUS山口研究所は、山口市・山口県の誘致企業として地域産業の振興、活性化および雇用促進を目的とし、ビジネスモデルの企画、実証実験、インキュベーション会社として新たな産業、事業の創造、研究に取り組みます。

また、山口県だけでなく全国の教育機関との産学連携による共同研究や共同事業へも取り組みます。

会員加入状況

(8月1日現在)

- ・正会員 27社
- ・賛助会員 13社

会員募集中！！

お知り合いの同業者に加入の呼び掛けやご紹介をお願い致します。

ご協力下さい

会員の皆様に役立つ会報作りを目指し、会員の皆様方企業のご紹介を行ってまいります。

会社名あいうえお順に原稿を依頼させて頂きまますので、ご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

YIIA 開催イベント報告

(一社)山口県情報産業協会

山口県山口市小郡下郷2278番地5

株式会社エヌユーエス 西日本支店 内

電話 /Fax 083 (973) 0511 Email yiajim@yiaa.org/

URL http://www.yiaa.org/

産学連携によるIT人材育成講座



1月16日(水)、17日(木)に、山口大学工学部において、学生10名当協会会員企業の新入社員10名の計20名で、産学連携によるIT人材育成講座を開講致しました。当協会(主催)と山口大学(共催)とが連携して、独自の実践的IT人材育成研修の講座を開講することにより、地域のIT産業の活性化の一助になることを目指しております。

内容については、前半の1日半はチーム演習形式によるロジカルシンキングの講座を山口大学の浜本先生が担当、半日の座学形式による講座を会員企業3社にご協力いただきました。通信ネットワーク概要をNTT西日本様、ISMS概要を㈱エイム様、データベース概要を㈱宇部情報システム様にそれぞれご講義いただきました。ありがとうございました。

平成25年度は、年2回開講することとし、7月29日(月)30日(火)に学生5名当協会会員企業の新入社員6名の計11名で実施しました。次回は冬頃を予定しておりますので、皆様のご参加をお待ちしております。

IT経営カンファレンス2013in山口開催

1月23日(水)、山口グランドホテルにおいて、47名の方にご参加いただき「IT経営カンファレンス2013in山口」を開催致しました。主催のアイティコーディネータやまぐち協同組合代表理事 三宅功一郎氏のご挨拶で開会し、中国経済産業局電子・情報担当参事官 稲原宏昭氏に来賓を代表してご挨拶をいただきました。

特定非営利活動法人ITコーディネータ協会会長 播磨崇氏より「ITの進化と経営のイノベーション」、株式会社ミウラ代表取締役会長 三浦信夫氏より「ITCの社内活用～ITC資格はユーザのIT担当者こそ取得すべき～」と題しそれぞれご講演いただきました。事例紹介として、ITCYの前田信太郎氏より「お客様を待つ観光からお客様を引きよせる観光へ」、同組合の中岡悟志氏より「Webサイトの活用」について、それぞれ発表していただきました。



組込み技術者育成研修開催

1月25日(金)、(地独)山口県産業技術センターにおいて、17名の方にご参加いただき、組込み技術者育成研修を開催致しました。

研修に先立ち、㈱アイ・エル・シー 取締役 許斐(このみ) 浩祐氏より会社紹介をはじめ、現状の組込みソフトウェアの課題についてご講演いただきました。続いて、㈱アイ・エル・シー FACTICS開発部副部长 熊野 靖氏より、自社で開発された学習キッドを用いた研修をしていただきました。研修へは10名の方にご参加いただきました。

この時使用した、学習キッドは今年2月に福岡県で開催された「フコオカRuby大賞」で見事、最優秀賞を受賞されました。今年度についても8月26日と1月頃を予定しておりますので、皆様のご参加をお待ちしております。

賀詞交歓会・IPAスキル標準講演開催

2月15日(金)、山口グランドホテルにおいて、23名の方にご参加いただき賀詞交歓会を開催致しました。

これに先立ち、平成24年度第2回「IPAスキル標準講演」を開催し「IT業界のグローバル化と人材育成」と題して講演頂きました。講師はIPAのIT人材育成本部ITスキル標準センター調査役 津留正良氏に務めていただきました。

講演を聴かれた方からは、ご自身の経験に基づいたお話だったのでとてもわかりやすく、またグローバル化の大切さも痛感したとのお声がありました。



第38回通常総会・基調講演開催



5月17日(金)、山口グランドホテルにおいて、第145回理事会に引き続き、第38回通常総会を34名(内正会員11名 内議決権委任10名 代理出席5名)の方にご参加頂き開催致しました。総会では、平成24年度の事業報告、決算報告、会計監査報告、平成25年度事業計画、公益目的支出計画実施報告書、一般会計収支予算書について審議がなされ、いずれも特に意見・質問もなく承認されました。また、今年度は役員改選も行われ、新体制となりました。

総会終了後、中国総合通信局情報通信部長 山下朝文氏による「2013年度総務省の情報通信行政等について」、中国経済産業局電子・情報産業担当参事官 稲原宏昭氏による「2013年度経済産業省IT関連施策等について」、福岡県商工部商工政策課企画監 上野孝徳氏による「福岡県におけるRubyの取り組みについて」、山口県警察本部生活安全部サイバー犯罪担当参事官 太田賢二氏による「サイバー犯罪の現状と対策について」の基調講演が行われました。多くの方のご参加、ありがとうございました。

クラウドコンピューティング検定試験実施

8月8日(木)、富士ゼロックス山口(株)様において、4名の方にご参加いただき「クラウドコンピューティング検定試験」を実施しました。

この検定試験は、特定非営利活動法人日本マーケティングプライバシー認証機構より受託し、当協会が実施事務局として運営することとなりました。なお、会場については、富士ゼロックス山口(株)の藤井社長のご配慮により無料で会場をお借りしました。ありがとうございました。

次回の開催は1月頃を予定しておりますので、皆様お忙しいとは存じますが是非受験していただきますようお願い致します。